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Aos vinte e nove dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um às nove horas, aconteceu uma reunião 

extraordinária online (vídeo) do Conselho Municipal de Assistência  Social, a referida reunião foi 

solicitada com urgência pelo setor de convênio da Prefeitura Municipal, sendo assim eu Sra. Alessandra 

Francione, uma vez que a Sra. Rosália Liberato (Secretaria desde conselho) encontrava-se de férias, 

convoquei os conselheiros para essa reunião de emergência e sob a condução do Presidente Cleber 

Rodrigues Silva (Presidente e Representante da Secretaria de Obras) e com a presença dos  seguintes 

representantes: Pe. José Eduardo Bittencourt  (Representante CEACA e Presidente deste Conselho), 

Hamilton Gomes de Sousa (Representante da APAE), Alessandra Francione Silva (Representante da 

Secretaria de Assistência Social); Arleis Ribeiro (Representante da Secretaria de Educação);  Rosane 

Comelli (representante da Secretaria de Saúde). O Presidente inicia a reunião dando boas vindas a todos e 

em seguida passa a palavra para Alessandra que expõe os valores recebidos através de emendas 

parlamentares para serem investidos no  CRAS – no valor de R$ 120.000,00 (cento e vinte mil reais). 

Após a deliberação do Conselho Alimentar o Sistema SIGTV com os dados do Município. E todos 

aprovaram por unanimidade. E, nada mais havendo a tratar-se foi dada encerrada a reunião as 09.2hs. E 

para constar eu, Alessandra Francione (Conselheira representante da Secretaria de Assistência Social) 

deste conselho, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


